

SCHÄTZE DER ERDE – FACHMÄNNISCH ERLÄUTERT



Besucher des Bergbaumuseums Knappenrode hatten gestern Gelegenheit, viel Wissenswertes über die „Schätze der Erde“ aus erster Hand zu erfahren. Frank Sauer (2.v.l.), stellvertretender Vorsitzender des hiesigen Vereins der Freunde der

Mineralogie und Geologie, gab Interessierten fachmännisch Einblick, was Minerale, Eisenerz, Kohle, Kaolin über die Erdgeschichte erzählen können. Einmal pro Monat lädt der Hoyerswerdaer Verein zu diesen Führungen im Museum ein. Foto: Martina Arlt